



Neue Bäume für Streuobstwiese

20 neue Obstbäume stehen seit kurzem auf dem Gelände der Streuobstwiese am Höckelheimer See.

Die hochstämmigen Apfel-, Birnen- und Mirabellenbäume wurden von den Mitgliedern des Angelsportvereins Northheim gepflanzt. Die Stiftung Kulturland unterstützte das Projekt des Vereins finanziell.

Hier auf dem Bild zu sehen sind Jürgen und Günter Schröder, Bruno Schwarzkopf, Manfred Neumann und Joachim Kaiser (von links) bei der Arbeit. Sie sind mit Spaten und Geschick bei der Sache und bringen die jungen Bäumchen in die Erde. Damit kommt noch mehr Leben in die Streuobstwiese am Höckelheimer See und die Vereinsmitglieder können sich über ihren Beitrag dazu freuen. (zsv)

Foto: privat

Northheimer Neueste Nachrichten 21.04.08